

## Más de mil estudiantes de Cerdanyola participan en una carrera solidaria patrocinada por Ercros



Fernando Burgueño, director de la fábrica de Cerdanyola, entregando el premio a uno de los ganadores

Ercros ha patrocinado la 9ª edición de la carrera solidaria IES Forat del Vent de Cerdanyola en la que han participado más de mil estudiantes de diferentes institutos de esta localidad. Cada participante ha aportado un quilo de alimentos que se ha destinado al Banco de Alimentos gestionado por Cáritas Cerdanyola.

Los jóvenes corredores han podido escoger entre dos recorridos: 3 ó 6 kilómetros. Además, la carrera ha contado con la participación de estudiantes de educación especial. Una batucada se ha encargado de animar la competición que ha acabado con un merecido desayuno con chocolate.

Fernando Burgueño, director de la fábrica de Ercros en Cerdanyola, ha participado en la entrega de premios a los ganadores de la carrera solidaria.

Cerdanyola del Vallès, 27 de diciembre de 2023